



SANIDAD SE CONCENTRARON AYER A LAS PUERTAS DEL HOSPITAL "VIRGEN DE LA LUZ" DE CUENCA

## Los auxiliares de enfermería exigen mejoras salariales

**APOYO** Un 61% de los auxiliares de enfermería que trabajan en Cuenca secundaron ayer la huelga

**PETICIONES** El SAE mantendrá su convocatoria de paro todos los miércoles hasta que se escuchen sus peticiones

**DESCONTEO** La representante del SAE expresó su descontento por los servicios mínimos establecidos CUENCA 10

### ACTUALIDAD

**Mañas presentará en el primer trimestre de 2002 el informe con la lista de maltratadores**

El consejero de Bienestar Social anunció ayer ue el Gobierno regional presentará en las Cortes en el primer trimestre de 2002 el informe que incluye la lista de maltratadores. CUENCA 9

### PROVINCIA



Barreda, junto al consejero de Educación, el alcalde de El Picazo, el director del colegio de El Picazo, y una profesora, posan con unos niños. M.N.C.

## Dos nuevos centros educativos en Cuenca

**INAUGURACIÓN** Barreda, que destacó que la educación es una de las principales prioridades de la Junta, inauguró un centro de Educación Secundaria en Sisante y un colegio de Infantil y Primaria en El Picazo

Durante su amplia visita a nuestra provincia, el vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, inauguró

ayer dos nuevos centros educativos. De un lado, un centro de Educación Secundaria en Sisante, y un colegio de Infantil

y Primaria en El Picazo. También, pero esta vez en Casas de Haro, inauguró una Casa de Cultura. PROVINCIA 26-27

### Otras noticias

CUENCA 11

**La CCM se queda con el antiguo hotel Iberia**

Tras la cesión de este edificio por parte de la Junta de Comunidades, la entidad financiera ubicará allí sus órganos de gobierno

CUENCA 9

El barrio de Cañagillas contará el próximo curso con un C.A.I.



Clausura del III Congreso.

CUENCA 14

La U.D.P. pide que la pensión mínima se iguale al S.M.I.

CUENCA 15

Sanidad invertirá el año que viene en Cuenca 2.735 millones de ptas.

CUENCA 16

Hoy se coloca la primera piedra del tramo de autovía Cuenca-Abia

DEPORTES 31

La Selección de C-LM se enfrenta esta tarde a la Balompédica